

# Jelang Nataru, Koramil 0831/02 Tambaksari Bersama Tiga Pilar Gelar Patroli Gabungan Tiga Pilar

Arif Rido - [SURABAYA.INDONESIASATU.CO.ID](http://SURABAYA.INDONESIASATU.CO.ID)

Dec 20, 2024 - 16:16



Image not found or type unknown



Surabaya - Menjelang perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 (Nataru), Danramil 0831/02 Tambaksari Mayor Inf Budi Hermanto bersama anggota Koramil melaksanakan patroli gabungan tiga pilar guna menciptakan kondisi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang kondusif. Kegiatan ini berlangsung di sejumlah titik strategis, termasuk Taman 10 November Surabaya dan Gereja Kristus Raja Kecamatan Tambaksari, Kamis malam (19/12/2024).

Patroli ini melibatkan personel dari TNI, Polri, dan unsur pemerintah kecamatan. Mayor Inf Budi Hermanto menegaskan bahwa kegiatan tersebut bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat yang akan merayakan Natal dan Tahun Baru. "Kami ingin memastikan bahwa seluruh masyarakat dapat merayakan Natal dan Tahun Baru dengan aman, nyaman, dan damai," ujarnya.

Dalam patroli ini, tim gabungan melakukan pengawasan intensif di tempat-tempat ibadah yang bersiap menjalani ibadah Natal. Selain itu, Taman 10 November yang merupakan salah satu lokasi wisata sejarah di Surabaya juga menjadi fokus patroli. Mayor Inf Budi Hermanto menyatakan bahwa pengamanan di tempat-tempat umum perlu ditingkatkan untuk mencegah potensi gangguan keamanan selama libur akhir tahun.

Patroli gabungan ini mencerminkan sinergi yang kuat antara TNI, Polri, dan pemerintah daerah dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah Tambaksari. “Kami bersama Polsek Tambaksari dan pemerintah kecamatan Tambaksari terus memperkuat komunikasi dan koordinasi agar keamanan di wilayah Tambaksari tetap terjaga,” tuturnya.

Dengan patroli gabungan ini, diharapkan perayaan Natal dan Tahun Baru 2024-2025 di wilayah Tambaksari dan sekitarnya berlangsung aman, tertib, dan damai. Masyarakat pun diimbau untuk turut berperan serta dalam menjaga Kamtibmas dengan melaporkan segala potensi gangguan keamanan kepada aparat berwenang.